

Bündnis 90/Die Grünen

Die Bedeutung der Streuobstwiesen

Die grüne Bundestagskandidatin Beate Müller-Gemmeke besuchte »Annes Haus und Garten« in Metzingen. Dort lebt und wirkt Anne Gekeler, die gelernte Streuobstwiesen-Pädagogin. Gekeler ist begeisterte Garten- und Obstwiesenbesitzerin und lebt mitten im Streuobstwiesengürtel entlang der schwäbischen Alb. »Sie lebt aktiven Naturschutz und das ist beeindruckend«, so Müller-Gemmeke.

Die Grüne begeisterte sich für den wunderschönen Garten und schaute sich im Lädle um, das gleichzeitig auch die Küche ist. Und sie durfte auch probieren, denn Gekeler verarbeitet das eigene Obst und Gemüse zu Gsälz, Sirup, Dörrobst, Chutneys, Frucht und vielen anderen Leckereien. Die Streuobstwiese wird bei ihr sozusagen ins Glas und in die Tüte gepackt, erklärt Müller-Gemmeke.

Als Streuobstwiesen-Pädagogin arbeitet Anne Gekeler von Herbst an auf ihren Obstwiesen mit Grundschulkindern zusammen und bringt ihnen in der Natur nahe, was so alles auf der Streuobstwiese wächst und welche Tiere auf und von der Wiese leben. Beate Müller-Gemmeke war beeindruckt: »Anne Gekeler liegt der Erhalt der Streuobstwiesen wirklich am Herzen und die sind uns Grünen auch wichtig.« (v)